

Fragestunde Junisession 2021

Die Regierung hat sich gemäss Medienmittteilung vom 18. Mai 2021 mit den Gemeindepräsidentinnen des Kantons ausgetauscht und will die Studie PROMO Femina durch eine Netzwerkanalyse ergänzen.

Hierzu habe ich folgende Fragen:

1. Welche Ziele werden mit dieser Analyse konkret verfolgt und wie soll das Netzwerk geschaffen werden?
2. Werden davon nur Gemeindepräsidentinnen profitieren können oder auch andere politische Amtsträgerinnen?

Ich bedanke mich für die Beantwortung meiner Fragen

Parsonz, 01. Juni 2021

Gaby Thomann-Frank
Grossrätin Surses